

## **PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 25 JANVIER 2007**

Présidence : Isabelle Pino (présidente)

Il est 20h05 et Isabelle Pino ouvre officiellement l'AG du TCCG de la saison 2006. Tout d'abord, elle souhaite à toute l'assemblée, au nom du comité, une excellente année 2007. Elle salue toutes les personnes présentes (6 membres... et 1 invité), particulièrement la représentante de la commune de Chésereux, Madame Hélène Lasser et le représentant de la commune de Gingins, Monsieur Jean-Denis Arnold. Mesdames Patricia Bornand, Anne Dupenloup, Moira Eugster, Marie Walz et Nicole Willi, Messieurs Patrick Flückiger, professeur, Peter Eugster, Thierry Walz, Alex Barblan, et Michel Zryd, se sont excusés. Elle propose de traiter les points 3 et 8 en même temps, avec votre accord bien sûr.

### **1. PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE DU 26.01.06**

Ce PV a été diffusé sur notre site internet et est également disponible ce soir. Personne n'ayant émis le souhait, ce procès-verbal n'est pas lu et est approuvé à l'unanimité par l'assemblée.

### **2. RAPPORT DE LA PRESIDENTE**

Cette année 2006 a été une année un peu particulière, car année de notre 20<sup>ème</sup> anniversaire.

Tout d'abord, Isabelle Pino regrette que le tournoi du mois de juin n'a malheureusement pas pu être organisé, vu le peu de participants adultes. Ce tournoi aurait pu être maintenu uniquement pour les juniors, cela n'a pas été fait, car nous avons trouvé que beaucoup d'activités leurs étaient déjà destinées. Le comité va donc se pencher sur le problème, en essayant de trouver une nouvelle formule plus attrayante pour les membres et abonnés afin qu'ils participent plus nombreux aux tournois. Si un tel cas de figure devait se représenter, le tournoi serait maintenu.

Isabelle Pino trouve dommage que certains membres des équipes interclubs s'investissent et participent peu à la vie du club, alors qu'ils ont toujours eu le soutien aussi bien financier que physique du comité. La présidente tient toutefois à remercier vivement les membres de ces équipes qui ont toujours ou presque été présents aux diverses manifestations. Ce fait existe depuis longtemps déjà, mais n'a jamais été clairement relevé par le comité. C'est chose faite, Isabelle Pino est donc confiante pour le futur et espère que chacun y mettra du sien.

D'autre part, sa déception, ainsi que celle du comité, a été grande quand elle a constaté le peu de participants présents lors de la fête à l'occasion de la célébration du 20<sup>ème</sup>. A ce titre, elle remercie M. Michel Bornand, président de la commission du 20<sup>ème</sup>, ainsi que tous ses membres pour l'immense travail effectué. C'est vrai, le peu de monde présent a apprécié.

La parole est passée à Michel Bornand, qui confirme les dires de la présidente et remercie très sincèrement toutes les personnes qui se sont investies et qui ont joué le jeu jusqu'au bout, car c'était vraiment un gros travail.

Malgré ces trois premiers points quelque peu mitigés, toutes les autres manifestations ont rencontré un grand succès. Isabelle Pino tient à souligner que le comité et elle-même ont eu beaucoup de plaisir les organiser. En voici un bref aperçu :

- les stages d'été, toujours très prisés,
- le tournoi de la rentrée, tournoi regroupant tous les jeunes participants au cours ou au stage, dès les tous petits,
- les autres tournois habituels, à part celui du mois de juin, ont eu lieu, avec de nouveau un énorme succès pour notre tournoi officiel Swisstennis. Nous avons dû limiter le nombre de participants afin de ne pas être ennuyés au niveau du nombre de courts dont nous disposons.

La parole est donnée à Sylvia Crow, responsable des tournois, qui fait un bref résumé des tournois qui ont eu lieu et qui relève, encore une fois, le grand succès du tournoi officiel Swiss tennis. De forts beaux matches ont eu lieu, dans le plus grand fair-play, avec, relevons-le, une belle prestation de notre club, puisqu'une fille a gagné le tournoi et qu'un garçon était en finale.

- Les cours à Vich, répartis sur 2 heures le mercredi après-midi,
- Isabelle Pino remercie particulièrement Patrick pour le travail fourni, ainsi que Matthieu et Mathias.

En ce qui concerne les finances, elles sont toujours saines, Heinz Maurer, trésorier, vous en parlera au point suivant.

Les effectifs du club sont stables, avec toutefois, une légère augmentation (191 membres/abonnés tout confondus).

Isabelle Pino tient à remercier Angelo, vice-président, et tous ses amis membres du comité, sans qui le comité, et les membres présents ne seraient pas là. Tout le monde fournit un énorme travail, et, rappelons-le encore et encore, bénévolement. Elle remercie les membres présents, sans qui le club ne pourrait vivre.

Isabelle Pino remercie particulièrement toutes les personnes qui ne font pas partie du comité mais qui ont tout de même donné un grand coup de main pour que nos manifestations soient un succès.

La présidente remercie la commune de Chésereux qui nous octroie la salle de gym pour le bon déroulement de nos cours. Un grand merci pour la confiance qui est accordée à notre club.

Isabelle Pino remercie Michel Bornand qui s'occupe à nouveau du site internet pour son excellent et rapide travail.

3 + **8. RAPPORT DU TRESORIER ET DES VERIFICATEURS DES COMPTES, APPROBATION DES COMPTES 2006 – BUDGET 2007**

La parole est passée à Heinz Maurer qui commente succinctement les chiffres 2006 et est heureux de constater un bénéfice de Fr. 19'500,--. Il propose donc de mettre de côté Fr. 19'000,--.

En ce qui concerne le budget 2007, il est légèrement revu à la baisse, car il semblerait qu'il y ait moins d'enfants inscrits au cours d'hiver.

Isabelle Pino remercie Heinz pour son excellent travail.

Mel Craw, vérificateur des comptes en compagnie de Heike Wirt-Beerstecher, excusée, confirme qu'ils ont vérifié les comptes et qu'ils sont fort bien tenus. Il demande donc à l'assemblée d'approuver ces derniers.

L'approbation des comptes ainsi que le budget 2007 sont acceptés à l'unanimité.

4. **RAPPORT DES ACTIVITES**

La parole est passée à Hélène Lasser qui va lire le rapport de Patrick Flückiger, professeur, excusé. En voici la teneur : Il informe que plus de 100 enfants étaient inscrits pour les cours et que les stages d'été ont également eu beaucoup de succès. Pour la première fois, deux équipes interclubs juniors étaient inscrites, à savoir une féminine et une masculine. Les jeunes ont eu beaucoup de plaisir et souhaitent remettre ça. Patrick Flückiger précise qu'il a toujours beaucoup de plaisir à enseigner au sein de notre club et remercie tout son team.

Isabelle Pino remercie Patrick et toute son équipe pour le travail effectué.

**RAPPORT DE SYLVIA CRAW POUR LES INTERCLUBS FEMININS**

La parole est passée à Sylvia Craw, capitaine de l'équipe interclubs féminine. Sylvia informe que tous les matches ont pu se dérouler normalement et se dit, encore une fois, quelque peu déçue, car pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive, les femmes échouent pour un rien à la promotion, malgré l'arrivée de deux nouvelles joueuses. Elle espère beaucoup pour l'an prochain, avec l'arrivée d'une troisième nouvelle joueuse.

Isabelle Pino remercie Sylvia pour tout le travail effectué au sein cette équipe féminine. Malgré beaucoup de soucis au niveau de l'effectif, Sylvia a toujours trouvé une solution. Bravo !

**RAPPORT DE JOHN OXENHAM POUR LES INTERCLUBS MASCULINS**

La parole est passée à John Oxenham, capitaine pour la 1<sup>ère</sup> année de l'équipe interclubs masculine.

John passe en revue les cinq rencontres jouées par ses joueurs et lui-même et les félicite pour leur excellente prestation puisqu'à la fin du compte, la promotion en « jeunes seniors 1<sup>ère</sup> ligue » est là. Il espère une bonne saison 2007.

Isabelle Pino remercie John pour son excellente 1<sup>ère</sup> année à la tête de notre équipe masculine. Ce n'était certes pas évident, mais il a toujours su remédier à tous les problèmes. Bravo !

5. **ELECTION DU COMITE ET NOMINATION DES VERIFICATEURS DES COMPTES**

Tous les membres du présent comité ont le plaisir de se représenter et sont réélus à l'unanimité par l'assemblée.

**Nomination des vérificateurs des comptes.**

En 2006, François Schuwey et Mel Craw étaient vérificateurs ; le suppléant étant Heike Beerstecher.

Pour 2007, sont élus Heike Beerstecher et Mel Craw, le suppléant étant John Oxenham.

6. **ACTIVITES SAISON 2007**

Les mêmes activités que celle de la saison 2006 seront reconduites avec quelques modifications au niveau de l'organisation des tournois.

7. **FINANCE D'ENTREE ET COTISATIONS 2007**

Etant donné l'excellente santé financière du club, rien ne change au niveau des finances d'entrée et des cotisations 2007, ce qui est évidemment accueilli avec plaisir par l'assemblée.

8. **BUDGET 2007**

Ce point a déjà été développé au point No 3.

9. **PROPOSITIONS INDIVIDUELLES, DIVERS**

Au niveau du comité, il n'y a rien de spécial à signaler.

Michel Bornand prend la parole et est heureux de constater que les bâches côté école ont été enlevées pour l'hiver. Il regrette toutefois que les courts n'aient pas été déblayés avant la neige et que les filets n'aient pas été changés.

John Oxenham demande que les crochets pour réparer les filets cassés lors des interclubs soient commandés. Angelo Pino lui répond que c'est chose faite.

John Oxenham demande qu'une horloge extérieure soit installée, car il n'a jamais vu un club de tennis sans horloge. Hélène Lasser lui répond que le problème a déjà été soulevé mais que la commune, propriétaire des lieux, ne veut pas le faire pour une question d'esthétique.

Il est 20h55 et Isabelle Pino clôt l'Assemblée Générale 2006 en invitant toutes les personnes présentes à boire le verre de l'amitié.

Angelo Pino  
Janvier 2006/ip